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CHAMBRE DES COMMUNES

Le vendredi 10 avril 1959

La séance est ouverte à onze heures.

LE COMMERCE

URANIUM-PROJET DE VISITE DU MINISTRE
AUX ÉTATS-UNIS

A l'appel de l'ordre du jour.

L'hon. L. B. Pearson (chef de l'opposition):
J'aimerais demander au ministre du Com-
merce s'il se propose d'aller à Washington
prochainement afin de discuter avec le-gou-
vernement des États-Unis la question de l'op-
tion relative au contrat d'uranium, qui im-
porte tellement au Canada et à nos relations
avec les États-Unis, tant du point de vue éco-
nomique que politique?

L'hon. Gordon Churchill (ministre du Com-
merce): En effet, l'importance de ce contrat,
pour ce qui est de notre industrie d'uranium
et de notre économie en général, ne fait aucun
doute. Aussi, au cours des deux derniers
mois, me suis-je efforcé de prendre les dispo-
sitions voulues pour m'entretenir à ce propos
avec les fonctionnaires à Washington qui ont
à s'occuper de la question. Il s'est produit
quelque retard pour cause de maladie chez
certaines personnes intéressées, aux États-
Unis, mais je compte avoir l'occasion de con-
férer bientôt avec les autorités de Washington.

L'IMMIGRATION

DEMANDE DE RÉVOCATION DES
RÉCENTES MODIFICATIONS

A l'appel de l'ordre du jour.

L'hon. J. W. Pickersgill (Bonavista-Twil-
lingate): En l'absence du ministre de la Ci-
toyenneté et de l'Immigration, j'aimerais
demander au premier ministre suppléant si,
étant donné que les modifications récemment
apportées aux règlements sur l'immigration
n'ont évidemment aucune utilité publique
mais causent au contraire beaucoup d'ennuis
à de nombreuses familles, il va exhorter son
collègue à admettre son erreur et à recom-
mander la révocation de cette ordonnance.

L'hon. Howard C. Green (premier ministre
suppléant): Ce n'est pas une question, cela;
c'est une harangue politique.

LES FINANCES

L'ACIER-HAUSSE TARIFAIRE SUR LES IMPORTA-
TIONS EN PROVENANCE DE L'ALLEMAGNE

DE L'OUEST
A l'appel de l'ordre du jour.

M. H. W. Herridge (Kootenay-Ouest): J'ai-
merais poser une question au ministre des
Finances. Est-ce que des représentants de
l'industrie sidérurgique au Canada ont de-
mandé au gouvernement d'augmenter la
protection tarifaire à l'égard de l'acier im-
porté, afin de protéger le Canada contre les
importations en provenance de l'Allemagne
de l'Ouest?

L'hon. Donald M. Fleming (ministre des
Finances): Pas depuis une dizaine de mois.

LES TRAVAUX DE LA CHAMBRE

MODIFICATIONS PROJETÉES À LA LOI SUR

L'ASSURANCE-CHÔMAGE

A l'appel de l'ordre du jour.

L'hon. Paul Martin (Essex-Est): Puis-je de-
mander au ministre des Travaux publics si,
étant donné la déclaration que renferme le
Livre blanc présenté par le ministre des Finan-
ces il y a deux jours, concernant la situation
de la caisse d'assurance-chômage, il ne juge
pas souhaitable que les modifications projetées
à la loi sur l'assurance-chômage soient pré-
sentées à la Chambre le plus tôt possible afin
que nous soyons en mesure d'étudier la situa-
tion de la caisse en fonction de la situation
financière du pays qu'a exposée le ministre
des Finances hier soir dans son discours à
la fois joyeux et sombre.

L'hon. Michael Starr (ministre du Travail):
Monsieur l'Orateur, j'ai jugé qu'il était sou-
haitable de présenter ces modifications à la
Chambre beaucoup plus tôt que l'honorable
député ne le propose probablement dans sa
question. J'ai insisté pour que cela se fasse
le plus tôt possible et on fait tout ce qu'on
peut à cette fin.

RENVOI DE LA LOI ÉLECTORALE DU CANADA
AU COMITÉ PERMANENT

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Frank Howard (Skeena): Monsieur l'Ora-
teur, j'aimerais poser une question au mi-
nistre des Travaux publics en sa qualité de
leader de la Chambre. Je voudrais savoir
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